

Medienmitteilung, 29. Juni 2022

aarReha Schinznach wählt neue Leiterin Medizin

Der Stiftungsrat der aarReha Schinznach wählt Dr. med. Hadil Al Tokmachi als neue Leiterin Medizin. Die 49-jährige Schweizerin übernimmt das Amt am 1. November 2022 und tritt die Nachfolge von Dr. med. Monika Mustak an.

Der Stiftungsrat der aarReha Schinznach freut sich, die erfahrene und fachlich versierte Ärztin Dr. med. Hadil Al Tokmachi als Leiterin Medizin und als Nachfolgerin von Dr. med. Monika Mustak zu gewinnen. In dieser Funktion wird Al Tokmachi auch als Chefärztin muskuloskelettale und internistische Rehabilitation und als Stv. Direktorin zeichnen.

Hadil Al Tokmachi studierte an der Universität Zürich Medizin und erwarb später die beiden Facharztstitel «Allgemeine Innere Medizin» und «Physikalische Medizin und Rehabilitation (PMR)». Sie bildete sich zudem weiter als Schmerz- und Adipositas-Spezialistin.

Al Tokmachi war während der letzten Jahre unter anderem als Stationsärztin bzw. Leitende Ärztin in den Reha-Kliniken Salina und Rheinfelden tätig. Sie sammelte dort Erfahrungen in den Bereichen Rheumatologie, muskuloskelettale und internistische Rehabilitation, Neurorehabilitation und Frührehabilitation. Zurzeit arbeitet sie als Leitende Ärztin in der Schmerzlinik Basel.

Bis zu ihrem Stellenantritt im November 2022 wird die interimistische Führung der medizinischen Abteilung der aarReha Schinznach in der Verantwortung von Prof. Dr. med. Paul Hasler liegen.

Al Tokmachi ist verheiratet und Mutter von zwei Kindern. Sie lebt mit ihrer Familie im Kanton Basel-Land.

Über aarReha Schinznach

aarReha Schinznach ist eine führende Institution für stationäre und ambulante Rehabilitation für Patientinnen und Patienten aller Versichertenklassen und ist spezialisiert auf die Behandlung von Erkrankungen des Bewegungsapparates, chronischen Schmerzen, Einschränkungen nach Operationen und geriatrischen Beeinträchtigungen. Neben den zwei Kliniken in Schinznach und Zofingen betreibt aarReha Schinznach ein Ambulatorium am Campus Brugg-Windisch und bietet dank verschiedener Kooperationen auch Therapieleistungen am Wohnort der Patienten und in Pflegeheimen an.

aarReha ist dank ihrer Kompetenzen und langjähriger Erfahrung eine wichtige Partnerin, wenn es um Rehabilitation geht. Das familiäre Umfeld verbunden mit einem hohen Qualitätsverständnis ermöglicht den Patienten eine rasche Genesung. Seit 2015 EFQM-zertifiziert, trägt aarReha Schinznach seit März 2020 das renommierte Gütesiegel SLH (Swiss Leading Hospital). Das Unternehmen beschäftigt rund 380 Mitarbeitende aus Medizin, Therapie, Gastronomie, Hauswirtschaft und Administration.

Bild:

Portraitbild Dr. med. Hadil Al Tokmachi

Auskünfte für Medienschaffende am Mittwoch, 29.6., 13 - 15 Uhr:

Dr. med. Robert Rhiner, Stiftungsratsmitglied aarReha Schinznach
044 387 64 00
Badstrasse 55, 5116 Schinznach-Bad
www.aarreha.ch